Noolenlauf durch Briger Beizen

Brig Nach rund einem Vierteljahrhundert ist es wieder soweit: Die Briger Schlossnoola organisieren erstmals wieder einen Noolenlauf durch die Briger Beizen. Die Schlossnoola sind sich einig: Die Fasnacht muss wieder stärker in den Wirtshäusern stattfinden. Und sie tun etwas dafür: Am Freitag, 1. Februar lädt die Briger Fasnachtclique wieder zu einem Noolenlauf. Der Start erfolgt ab 19.00 Uhr im Restaurant Du Pont. Weitere Etappenorte sind die Restaurants Channa, Winkelgasse, Weinstube und Eidgenossen, beor es schliesslich auf die Zielgerade zum Restaurant Angleterre geht. Entscheidend ist nicht die Zeit. Aber



Die Schlossnoola laden am 1. Februar zum Noolenlauf durch die Briger Wirtshäuser.

bis spätestens um 23.30 Uhr sollten die Teilnehmer den Zielstrich passiert haben. Bis dorthin haben die närrischen Läufer in den Wirtshäusern allerdings verschiedene Aufgaben zu erfüllen. Spiele wie:

Nägel einschlagen oder ziehen, Schätzaufgaben, Würfeln, Ballone aufblasen oder Bierdeckel werfen warten auf die Teilnehmer, die übrigens in ziviler Kleidung ebenso wie in närrischem Kostüm an

den Start gehen können. Die Preisverleihung erfolgt kurz nach dem Eintreffen der letzten Noolen-Läufer am 2. Februar um 0.30 Uhr. Die zehn Erstplatzierten erhalten einen Preis. Prämiert werden

auch die schönsten dre «Maschgini». Ein korrekte närrischer Auftritt liegt de Schlossnoolen seit Jahren ar Herzen. Mit ihren schöne Clownkostümen, gekonn geschminkten Gesichter und den Darbietungen ar Fasnachtsumzug sorgt di Briger Fasnachtclique jeweil für einen fröhlichen Farbtup fer. Gegründet wurden di Schlossnoola vor genau 4 Jahren. Gegenwärtig zähl die Clique 16 Noola. Bekann ist die Clique auch für di ausgefallenen Aufnahmepri fungen, welche der Kandida in der Briger Innenstadt z meistern hat. Wer sich davo nicht abschrecken lässt, Neu Noolen sind jederzeit wil kommen... ger